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Istituto Comprensivo Statale “Carlo Alberto Dalla Chiesa” – Roma 
 

VERBALE N. 7 

  

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 09/09/2022 

  

Il giorno 9 del mese di settembre dell’anno 2022, alle ore 17:30, nei locali del plesso D’Antona-Biagi, su prima 

convocazione del Presidente del 21/08/2022, si è riunito il Consiglio d’Istituto per discutere e deliberare sui 

seguenti punti posti all’o.d.g.;   

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

 

2. Individuazione segretario verbalizzante; 

 

3. Orario ingresso – uscita alunni; 

 

4. Concessione utilizzo locali scolastici; 

5. Modifica e integrazione Patto di corresponsabilità; 

6. Modifica e integrazione regolamento entrata e uscita alunni ; 

7. Progetto accoglienza Scuola dell’Infanzia; 

8. Modifica e integrazione protocollo d’ingresso terapisti esterni; 

9. Rendiconto Piccola manutenzione 2020 – Roma Capitale 

All'appello nominale, risulta la seguente situazione presenze-assenze:  

 

  Presente   Assente   

Dirigente  Maria Elisa Giuntella X  

Componente  

Docenti  

Sabrina Barba X  

Rita Stefania Ceglie X  

Silvia Gualtieri X  

Paola Loglisci X  

Jessica Mandarà X  

Francesca Morelli X  

Maria Rosaria Riccio X  

   

 Presidente Maria Bianco  X  

 Vicepresidente Carla Cini  X  

 

 

Componente  

 Genitori 

Roberta Caprioli X  

Marta Caruso  X 

Ivana Del Gaudio X  

Manuela Menniti X  

Cristina Petrucci   X 

Giulia Valentini X  

Componente 

ATA  

Monica Caparrelli X  

Rosaria Carla Gravina  X 
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Il Presidente sig.ra Bianco, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Funge da segretario la docente Francesca Morelli. 

 

PUNTO 1 – Approvazione verbale seduta precedente  

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

I consiglieri hanno tutti preso visione del verbale, allegato alla convocazione della riunione odierna. Il 

Presidente invita quindi i consiglieri ad esprimere il proprio voto.  

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto  

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Delibera 

 all’unanimità dei presenti, l’approvazione del verbale della seduta del Consiglio di Istituto tenutasi il giorno 

01/07/2022.  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n.0 ; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.1 del 09/09/2022 “Approvazione verbale seduta precedente”.  

 

PUNTO 2 – Individuazione segretario verbalizzante 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Si candida quale segretario la docente Francesca Morelli.  

Il Consiglio accoglie la candidatura, individuando quindi il segretario verbalizzante nella persona della 

docente Francesca Morelli. 

 

PUNTO 3 – Orario ingresso – uscita alunni 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Per il corrente anno scolastico si propone il seguente orario unico di funzionamento per i diversi ordini di 

scuola: 

Scuola Secondaria di Primo Grado: 8.00 – 14.00 

Scuola Primaria: 8.15 – 16.15 

Scuola dell’Infanzia: 8.15- 16.15 (superato il periodo iniziale con orari differenziati previsto dal Progetto 

Accoglienza). 

Il Dirigente Scolastico sottolinea come i 15 minuti di differenza fra gli orari possano risultare favorevoli per i 

genitori che hanno figli in ordini di scuola diversi e garantire nel contempo una più efficace organizzazione 

dell’attività dei collaboratori scolastici, il cui organico è ridotto rispetto ai due precedenti anni scolastici. 

Il Presidente invita i consiglieri al voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione dell’orario di ingresso-uscita alunni dei tre ordini di scuola per 

l’a.s. 2022/23. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n.15; Contrari n.0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.3 del 09/09/2022 “Orario ingresso – uscita alunni” 
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PUNTO 4 – Concessione utilizzo locali scolastici 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Dirigente Scolastico ricorda al Consiglio che il Comune di Roma ha rinnovato la convenzione con le 

associazioni sportive per l’utilizzo delle palestre fino al presente anno scolastico e rivendica almeno, da parte 

delle Istituzioni Scolastiche, la possibilità di concordare con le associazioni gli orari di utilizzo delle stesse. 

Informa inoltre che tutte le associazioni interessate sono state invitate a completare la documentazione 

presentando il protocollo sanitario, gli estremi dell’assicurazione per la responsabilità civile, giorni e orari di 

utilizzo dei locali scolastici. 

In relazione alla richiesta dell’Associazione Eureka per il corso di tennis-tavolo il Dirigente fa notare che, anche 

in presenza dell’approvazione da parte del Municipio VIII, va risolto il contrasto relativo agli orari, che 

risultano tutti obliterati dall’associazione assegnataria della palestra del plesso Nuvolari.  

L’U.P.A. quest’anno non ha rinnovato la richiesta di locali scolastici. 

Seguono le delibere relative alla concessione dei locali alle singole associazioni richiedenti. 

 

PUNTO 4.1 – Concessione utilizzo locali scolastici 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

L’Associazione “Fun Fit & Dance ASD” ha inviato tutta la documentazione richiesta per l’utilizzo del locale 

ex mensa del plesso Nuvolari, con entrata diretta dall’esterno. Il Consiglio, valutata la richiesta, su invito del 

Presidente procede al voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, la concessione del locale ex mensa del plesso di via T. Nuvolari 

all’Associazione “Fun Fit & Dance ASD” 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n.0 ; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.4.1 del 09/09/2022 “Concessione utilizzo locali scolastici” 

 

PUNTO 4.2 – Concessione utilizzo locali scolastici 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

L’ associazione culturale “Musica in corso” ha inviato tutta la documentazione richiesta per l’utilizzo di aule  

nel plesso Nuvolari. Il Consiglio, valutata la richiesta, conferma il numero delle aule già concesse nel 

precedente anno scolastico e ritiene che, per l’uso dell’Auditorium per le manifestazioni, l’associazione debba 

richiedere di volta in volta l’autorizzazione della Scuola. Il Presidente invita i consiglieri al voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, la conferma all’associazione culturale “Musica in corso” dell’utilizzo dei 

locali già concessi nel precedente anno scolastico, ad eccezione dell’Auditorium per il quale 

l’autorizzazione andrà richiesta di volta in volta alla Scuola. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15 ; Favorevoli n.15 ; Contrari n.0 ; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.4.2 del 09/09/2022 “Concessione utilizzo locali scolastici” 
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PUNTO 4.3 – Concessione utilizzo locali scolastici 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il Comitato di quartiere ha presentato tutta la documentazione richiesta per l’utilizzo di n. 1 locale, con 

entrata diretta dall’esterno, nel plesso Rigamonti. Il Consiglio, valutata la richiesta, su invito del Presidente 

procede al voto. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, la concessione al Comitato di quartiere dell’utilizzo del locale con entrata 

diretta dall’esterno nel plesso Rigamonti.  

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n. 15; Contrari n.0 ; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.4.3 del 09/09/2022 “Concessione utilizzo locali scolastici” 

 

 

PUNTO 5 – Modifica e integrazione Patto di corresponsabilità 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il patto di corresponsabilità, documento che deve essere conosciuto, acquisito e controfirmato dalle famiglie di 

tutti gli alunni dell’Istituto, è stato modificato nei punti inerenti le misure di prevenzione e di contenimento del 

virus SARS-CoV-2, aggiornandolo e adeguandolo alla normativa più recente. I testi modificati sono letti dal 

segretario. Preso atto delle modifiche e integrazioni apportate al documento, il Presidente invita il Consiglio a 

votare per la loro approvazione.  

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico e la lettura del documento; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della modifica e integrazione del Patto di corresponsabilità. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n.15; Contrari n.0 ; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.5 del 09/09/2022 “Modifica e integrazione Patto di corresponsabilità” 

 

PUNTO 6 – Modifica e integrazione regolamento entrata e uscita alunni 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Il punto non viene discusso, poiché il Consiglio ha già deliberato l’orario di funzionamento a.s. 2022/23. 

 

PUNTO 7 – Progetto accoglienza Scuola dell’Infanzia 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico illustra la Consiglio il Progetto Accoglienza elaborato dai docenti della Scuola 

dell’Infanzia. Il progetto prevede, nel periodo 15-30 settembre, un graduale e progressivo inserimento degli 

alunni nuovi iscritti (sia di 3 anni sia di 4/5 anni) con una maggiore flessibilità oraria e la previsione di turni di 

presenza. Dal giorno 3 ottobre tutti gli alunni frequenteranno con orario completo. 

Riguardo la scuola dell’infanzia Arcobaleno il Dirigente informa che sono state tolte le transenne del giardino 

in modo che tutte le sezioni possano usufruire liberamente degli spazi attrezzati, ma che nelle previsioni della 

scuola vi è anche l’ampliamento dell’area con lo spostamento della recinzione sul lato destro verso i locali della 

mensa.  

Il Presidente invita il Consiglio al voto. 
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OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione del Progetto Accoglienza della Scuola dell’Infanzia 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15; Favorevoli n.15 ; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.7 del 01/07/2022 “Progetto accoglienza Scuola dell’Infanzia”  

 

PUNTO 8 – Modifica e integrazione protocollo d’ingresso terapisti esterni 

SINTESI DEGLI INTERVENTI  

Su richiesta delle famiglie interessate la scuola dispone l’accoglienza di terapisti esterni. Il presente 

regolamento limita le entrate a 3 per anno scolastico. In considerazione dell’allentamento delle limitazioni 

imposte dalla pandemia, il Collegio dei Docenti ha avanzato la proposta di portare le entrate a 5 per anno 

scolastico. Il Presidente invita il Consiglio al voto della proposta. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’approvazione della proposta di modifica e integrazione del protocollo d’ingresso 

dei terapisti esterni, portando le entrate a 5 per anno scolastico. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n. 15 ; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n. 0.  

DELIBERA N. 7.8 del 09/09/2022 “Modifica e integrazione protocollo d’ingresso terapisti esterni” 

 

PUNTO 9 – Rendiconto Piccola manutenzione 2020 – Roma Capitale 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

Il Dirigente Scolastico illustra ai Consiglieri la rendicontazione del contributo di € 11.007,98, assegnato 

all’Istituto Comprensivo Carlo Alberto Dalla Chiesa ai sensi della nota circolare prot. n. QM20200002535 del 

Comune di Roma. Il contributo è stato accreditato nel corso dell’E.F. 2021. 

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Vista la nota circolare prot. n. QM20200002535 Comune di Roma;  

Vista l’assegnazione da parte del Comune di Roma del contributo di € 11.007,98 per la “Piccola 

manutenzione” anno 2020;  

Vista la rendicontazione delle spese sostenute e la documentazione presentata dal Dirigente Scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, di approvare il Rendiconto delle spese effettuate con i fondi erogati dal Comune di 

Roma per la “Piccola manutenzione anno 2020”, per un importo totale di € 11.007,98, pari alle risorse 

assegnate. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n.0 .  

DELIBERA N. 7.9 del 09/09/2022 “Rendiconto Piccola manutenzione 2020 – Roma Capitale” 

 

Il Dirigente Scolastico chiede al Presidente e al Consiglio l’autorizzazione a presentare un nuovo punto 

all’ordine del giorno: 
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- Adesione ai giochi sportivi studenteschi. 

 

Il Consiglio accoglie la richiesta, che viene discussa al punto 10. 

 

PUNTO 10 – Adesione ai giochi sportivi studenteschi 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

I giochi sportivi studenteschi, disciplinati da un protocollo M.I.- CONI, “rappresentano un percorso di 

avviamento alla pratica sportiva in diverse discipline, poiché è unanimemente riconosciuto che l’attività 

motoria costituisce uno degli strumenti più efficaci per aiutare i giovani ad affrontare situazioni che favoriscono 

i processi di crescita psicologica, emotiva, sociale, oltre che fisica.” L’Istituto vi partecipa con gli alunni della 

Scuola Secondaria di Primo Grado. Il Presidente invita il Consiglio al voto.  

OGGETTO DELLA DELIBERA   

Il Consiglio d’Istituto 

Visto il D.P.R. 419/1974;  

Visto il D.Lgs 297/1994 (Testo Unico);  

Sentita l’informazione del Dirigente scolastico; 

 

Delibera 

all’unanimità dei presenti, l’adesione ai giochi sportivi studenteschi per l’a.s. 2022/23. 

RISULTATO VOTAZIONE: Presenti n.15; Favorevoli n. 15; Contrari n. 0; astenuti n.0 .  

DELIBERA N. 7.10 del 09/09/2022 “Adesione ai giochi sportivi e studenteschi” 

 

PUNTO 11 – Varie ed eventuali 

SINTESI DEGLI INTERVENTI 

1) In merito alla proposta della docente Barba di discutere un ampliamento dell’ offerta formativa 

attraverso corsi di lingua per la  certificazione (Inglese- Spagnolo), il Dirigente Scolastico ritiene 

necessario prevedere uno specifico punto all’o.d.g. nel prossimo Consiglio di Istituto.  

2) La consigliera Caprioli chiede che venga pubblicata una circolare che indichi alle famiglie quali plessi, 

secondo la turnazione approvata dal Consiglio in caso di elezioni, saranno aperti nei giorni 26 e 27 

settembre. 

 

Esauriti gli argomenti da discutere posti all’o.d.g. il Presidente dichiara sciolta la seduta alle ore  19.30.  

  

 Il segretario                                                                                            Il Presidente    

 Francesca Morelli                                                                                         Maria Bianco    

  

 

 

 

 


